

Schutz für Haus- und Grundbesitzer: NÜRNBERGER deckt Haftungsrisiko auch bei Umweltschäden

**Haus- und Grundstücksrisiken sind vor allem im Hinblick auf mögliche Umweltschäden in der Regel nicht ausreichend abgesichert. Diese Versicherungslücke kann bei einem Schaden große finanzielle Folgen haben. Die NÜRNBERGER bietet mit ihrem neuen Tarif dafür beste Lösungen an.
**

Haus- und Grundstücksrisiken sind vor allem im Hinblick auf mögliche Umweltschäden in der Regel nicht ausreichend abgesichert. Diese Versicherungslücke kann bei einem Schaden große finanzielle Folgen haben. Die NÜRNBERGER bietet mit ihrem neuen Tarif dafür beste Lösungen an.

Immobilienbesitzer und Bauherren müssen nicht nur für Verkehrssicherheit auf ihren Grundstücken sorgen, sondern haften auch bei Umweltschäden. Ist der eigene Grund und Boden verseucht, müssen in der Regel sofort Sanierungsmaßnahmen eingeleitet werden. Was Viele nicht bedenken: Sogar bei vermieteten Immobilien kann letztendlich oft der Eigentümer zur Rechenschaft gezogen werden. Und eine Sanierung kann schnell teuer werden. Zum Beispiel, wenn Unbekannte Giftstoffe „entsorgen“ oder Mieter nach einem Schaden nicht mehr greifbar sind. Gleiches gilt bei Gefährdung geschützter Arten auf dem eigenen Grundstück oder wenn das Grundwasser verschmutzt wurde. Bauherren haften, wenn beispielsweise Diesel-Stromaggregate auslaufen oder giftige Lacke die Umwelt verunreinigen.

Verschärfte Umwelthaftung

Die NÜRNBERGER bietet als einer der wenigen Versicherer am Markt eine kostengünstige Lösung in der Haus- und Grundbesitzer- sowie Bauherren-Haftpflichtversicherung an: Mit dem Zusatzschutz Umwelt sind jetzt Schäden auf dem versicherten (Bau-)Grundstück mitversichert. Die Umweltschadens-Basisversicherung ist automatisch beitragsfrei enthalten und bietet Schutz, wenn der Kunde Schäden auf fremden Grundstücken verursacht.

Kostengünstige Lösung

Betreiber von Dach-Fotovoltaikanlagen profitieren ebenfalls von dem neuen Tarif. Der Versicherungsschutz dafür ist jetzt automatisch in der Haus- und Grundbesitzer-Haftpflichtversicherung enthalten. Dazu zählt auch das Einspeiserisiko. Das Besondere bei der NÜRNBERGER: Die Anlagengröße spielt keine Rolle, es gibt keine Begrenzung nach kWp.

Fotovoltaikanlagen jeder Größe

Doch nicht nur die Leistungen wurden optimiert: Die **Tarif neu kalkuliert** im Rahmen der Neukalkulation abgesenken

Beiträge für die Haus- und Grundbesitzer- sowie Bauherren-Haftpflichtversicherung und eine neue Tarifstruktur bieten gute Verkaufschancen bei Immobilienbesitzern und Bauherren.

Auch in der Wassersport-Haftpflichtversicherung gelten neue Beiträge und Leistungen. Bootseigner sind bei ihren Fahrten weltweit versichert. Wer dauerhaft seinen Liegeplatz außerhalb Deutschlands in Europa hat, genießt vor Ort ebenfalls den bewährten Haftpflichtschutz der NÜRNBERGER.

Haftpflichtversicherung für Bootseigner überarbeitet

Kontakt:

NÜRNBERGER Versicherungsgruppe
- Öffentlichkeitsarbeit -
Ostendstraße 100
90334 Nürnberg

Silke Weber
Tel.: 0911 / 531 - 4827
Fax: 0911 / 531 - 814827
E-Mail: presse@nuernberger.de
Webseite: www.nuernberger.de

Schutz und Sicherheit im Zeichen der Burg

NÜRNBERGER



VERSICHERUNGSGRUPPE

seit 1884